

## LA BATTEUSE A CONSUOZ

Je voudrais vous parler des grosses batteuses d'autre-fois.

Celle qui venait chez mes parents, appartenait à Mr Marcel Delphin de St Nicolas de Macherin.

La grosse chaudière noire qui amenait la batteuse, était chauffée au charbon et pesait cinq tonnes ; elle était tirée par quatre paires de boeufs et deux chevaux pour la montée au Grand et au Petit Consuoz.

Il fallait les hommes les plus costauds pour monter les balles de blé au grenier ; je citerai, à titre d'exemple, le père Xavier Gaillard et Joseph Régazzoni.

On cuisait le pain au four et mon père nous faisait des pognes.

C'était pour nous la joie et jour de fête au village.

Berthe REGAZZONI.